

PRESSEINFO | 12. Juli 2022

Zweckverband Breitband Landkreis Schwäbisch Hall

Breitbandausbau im Landkreis Schwäbisch Hall: Spatenstich Gemeinde Vellberg

Beim Spatenstich im Teilort Schneckenweiler feiert der Zweckverband Breitband Landkreis Schwäbisch Anfang Juli bei perfektem Sommerwetter offiziell den Beginn der Breitband-Bauarbeiten in der Stadt Vellberg.

Bürgermeisterin Ute Zoll, die Mitarbeiter des Zweckverband Breitband sowie Vertreter des Ingenieurbüros und der Tiefbaufirma treffen sich am 05. Juli bei Sonne und angenehmen Temperaturen in Schneckenweiler auf dem Hof der Familie Herborn, um gemeinsam auf den Beginn des Tiefbaus anzustoßen.

Denn nun wird für alle Bürger sichtbar, woran der Zweckverband Breitband zusammen mit der Stadt Vellberg und dem Ingenieurbüro seim & partner seit Langem arbeitet: Die Bauarbeiten des Glasfaserausbaus beginnen! Denn Weiterentwicklung, Innovationen, Erfolg und Wohlstand - dieser Schritt in die neue digitale Welt hat große Bedeutung und die Realisierung dieses wichtigen Standortfaktors große Dringlichkeit.

Bürgermeisterin Zoll freut sich daher außerordentlich, dass „die digitale Infrastruktur nun auch in der Peripherie von Vellberg Einzug hält, da durch das Weiße-Flecken-Programm die Unterversorgung von ca. 140 Haushalten ein Ende hat.“, und hofft, dass möglichst viele Anwohner dieses Angebot letztendlich auch nutzen und einen entsprechenden Vertrag mit dem Anbieter, der NetCom BW, abschließen werden.

Möglich gemacht wird diese aufwendige und kostspielige Investition durch ein Förderprogramm, bei welchem 50 % der Kosten vom Bund und 40 % vom Land Baden-Württemberg getragen werden. Nur die verbleibenden 10 % müssen von der Kommune übernommen werden. Entsprechend groß ist der Dank, den Bürgermeisterin Zoll darüber äußert, da ohne diese Hilfe ein solches Projekt mit Gesamtkosten in Höhe von 3,4 Mio. Euro nicht zu stemmen wäre.

Damit alle noch unterversorgten Haushalte nun in den tatsächlichen Genuss der zukunftsweisenden Technologie Glasfaser kommen, muss der Tiefbauer Infratech dafür 21 km Trasse verlegen. Um die Kosten der Baumaßnahme zu reduzieren

Zweckverband Breitband
Landkreis Schwäbisch Hall
Kuno-Haberkern-Straße 7/1
74549 Wolpertshausen
Tel. 07904 945 99-280
Fax 07904 945 99-29
info@breitband-sha.de

Heinz Kastenholz
Tel. 07904 945 99-286
kastenholz@breitband-sha.de

www.breitband-sha.de

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages



Bundesförderung Breitband

atene
KOM
Projektträger



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR INNERES, DIGITALISIERUNG UND MIGRATION



und die Bauzeit zu verkürzen, wird dank geschickter Planung möglichst viel der bereits vorhandenen Rohrinfrasturktur genutzt, was die Tiefbaulänge um mehrere Kilometer verkürzt.

Heinz Kastenholz, Geschäftsführer des Zweckverbands, betont, dass die Stadt Vellberg mit Lorenzenzimmern über das erste erfolgreich abgeschlossene Projekt im Verbandsgebiet verfügt – hier wird also bereits fleißig in Hochgeschwindigkeit gestreamt, up- und downgeloaded – und wünscht allen Beteiligten eine weiterhin so reibungslose, unfallfreie Baustelle, wie alle das aus der Kommune bisher gewohnt sind.

Nach Abschluss der nun gestarteten Arbeiten wird die errichtete Infrastruktur an den künftigen Netzbetreiber NetCom BW aus Ellwangen übergeben. Binnen vier Monaten wird dann die notwendige aktive Technik zur Datenübertragung errichtet und installiert. Einzelne Bauabschnitte werden jeweils nach Fertigstellung an die NetCom BW übergeben. Im Anschluss daran kann das Netz in Betrieb genommen werden.

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages



Bundesförderung Breitband



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR INNERES, DIGITALISIERUNG UND MIGRATION

